



国神小だより

学校教育目標

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- しょうぶな子

令和5年10月 1日 第7号



収穫の秋と

なりました!!

校長 本多 齋士

2学期がスタートし、1か月が経ちました。今年は残暑厳しい日々が続きましたが、教室で快適に学習に取り組む姿が見られています。

そのような中、9月20日には、久保田様のご指導の下、5年生が稲刈りを行いました。子供たちは、一生懸命刈取り、収穫の喜びを噛み締めていました。当日は、皆野町民生委員の皆様にも田んぼにお越しいただき、子供たちが稲刈りする様子を見学していただきました。地域の方々に見守っていただき、誇らしげな様子の5年生でした。



刈取った稲は、2週間ほど田んぼで天日干しした後、脱穀精米します。そして、10日に1・2年生が行うさつまいも掘りで収穫したさつまいもと一緒に、収穫祭で保護者の皆様に販売する予定です。今年度の収穫祭は、10月21日（土）です。各学年分担して準備をし、縦割り班で販売いたしますので、保護者の皆様は、ぜひご協力ください。よろしくお願いいたします。



働き方改革 について

働き方改革の推進が求められています。

令和5年8月28日に、教員の働き方を議論している文部科学省の中央教育審議会の特別部会が、「教師を取り巻く環境整備について緊急的に取り組むべき施策」として緊急提言を発出しました。

提言の中では、「教師の時間外在校等時間は一定程度改善したが、依然として、長時間勤務の教師が多い状況であり、持続可能な教育環境の構築に向けて、教育に関わる全ての者の総力を結集して取り組む必要がある」という文言があり、更なる働き方改革が求められています。

今後も、埼玉県教育委員会、皆野町教育委員会の指導、助言、援助をいただきながら、学校として具体的な取組を行っていくこととなります。保護者の皆様、地域の皆様にも、様々な形でお知恵を頂戴しながら、学校教育の質の維持向上を目的とした働き方改革を進めてまいりたいと考えております。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

夏休み作品展

9月7日（木）に、夏休み作品展を開催しました。子供たちが夏休みの間に努力して作成した数々の作品を、廊下に一堂に展示しました。そして保護者の皆様に、子供たちの頑張りを見ていただきました。保護者の皆様、ご多用のところ、ご覧いただきありがとうございました。



「もしもという時」に備えて

今年の9月1日は、関東大震災からちょうど100年目に当たります。新聞やテレビ等でも多くの特集が組まれていたのでご存知の方も多いかと思いますが。



国神小学校では毎学期1回、地震や火災等様々な状況を想定した避難訓練を実施しています。子供たちも職員も、真剣に訓練に参加することで、天災等の「もしもという時」に備えることができます。是非、ご家庭でも「もしもという時」にどう行動するか、話題にしてみてくださいはいかがでしょうか。

11月1日は“彩の国教育の日” 埼玉県より

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。詳しくは県ホームページを御覧ください。



県HPのQRコードです

担当：埼玉県教育局市町村支援部
生涯学習推進課（☎ 048-830-6972）

10月の行事予定



10月の生活目標：落ち着いて生活します



1	日		16	月	5時間授業、下校指導
2	月	登校指導、委員会	17	火	1・2年生活科見学
3	火	脱穀精米（5年）、仲体練習（5・6年）、県SC来校日	18	水	
4	水	5・6年仲よし体育祭	19	木	就学時健診、1～3年4時間（13：40下校）、町SC来校日 ふれあいデー（職員定時退勤日）
5	木	学びウィーク（～10日）	20	金	
6	金	読み聞かせ	21	土	学校公開日、3時間授業（11：45保護者と一緒の下校） 学校運営協議会、収穫祭
7	土		22	日	
8	日		23	月	クラブ
9	月	スポーツの日	24	火	
10	火	1・2年さつまいも掘り	25	水	5・6年修学旅行1日目
11	水		26	木	5・6年修学旅行2日目
12	木		27	金	振替休業日（10月21日分）
13	金	国神小PTAソフトバレー大会	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	クラブ
			31	火	人権の花植え

※10月19日は就学時健診のため、1～3年生は13：40の下校となります。

※9月中は荒天による児童の引き渡しへのご協力ありがとうございました。今後も天候の急変や災害の恐れがある場合等、児童の引き渡しのご協力をお願いすることもあります。よろしくお願いいたします。

※これから秋も深まり、日が落ちるのが早くなってきます。交通事故や不審者等にご注意くださるよう、お声がけをよろしくお願いいたします。